

MONTERRUBIO DE ARMUÑA

Suspendido el pleno por el retraso de un informe técnico del futuro pabellón deportivo

La Corporación decidió por unanimidad posponer la sesión para dentro de dos semanas y contar con la documentación completa

EÑE | MONTERRUBIO

La Corporación municipal de Monterrubio de Armuña decidió por unanimidad suspender el pleno ordinario convocado ayer al no disponer de la totalidad de la documentación de los puntos incluidos en el orden del día.

El motivo principal fue el retraso en la llegada del informe técnico de supervisión emitido por la Diputación al proyecto de construcción del futuro pabellón deportivo, a pesar de ser un documento favorable y que avala el cumplimiento de la normativa urbanística para desarrollar esta infraestructura.

Por ello, el equipo de Gobierno propuso dejar sobre la mesa el debate y aprobación de este punto, pero finalmente respetó la propuesta de los grupos de la oposición de posponer la sesión completa para otro día, ya que tampoco contaban con la información relativa a los decretos emitidos por la Alcaldía desde el anterior pleno. Una circunstancia que ha venido dada por la incorporación del nuevo secretario accidental para cubrir la baja de la titular y no haber tenido tiempo de recopilar todos los documentos, ya que acaba de llegar al Ayuntamiento, como asegura el primer edil, Manuel José Moro.

De esta manera, la aprobación del proyecto básico y de ejecución de la futura infraestructura deportiva municipal deberá esperar hasta el próximo día 27, cuando se volverá a reunir el pleno para debatir su visto bueno. Un proyecto cuya inversión total asciende a 575.214 euros y que permitirá a los vecinos con-



La Corporación municipal durante el pleno fallido de ayer. | EÑE

La reciente incorporación del secretario accidental tampoco había incluido los decretos de Alcaldía

tar con la primera instalación deportiva cubierta, que se levantará sobre la actual pista polideportiva de la zona de Las Arenas, con una superficie de 1.523 metros cuadrados.

Tras la modificación realizada para solventar los 120,30 metros que superaba de superficie de la parcela, el proyecto cumple con la normativa urbanística municipal, por lo que el equipo de Gobierno considera que es "necesario" e iniciará su ejecución por fases, que comenzará con la estructura y el techado de la pista.

CABRERIZOS



Silvia Martín, Lourdes Villoria y Tito Martín. | EÑE

La campaña solidaria para intercambiar fondos centra los actos del Día del Libro

EÑE | CABRERIZOS

El Consistorio de Cabrerizos ha organizado una semana de actividades culturales y literarias dedicadas especialmente a la lectura con motivo del Día del Libro. Una celebración que comenzará con la campaña solidaria de intercambio de libros para la lucha contra la polio, que se desarrollará desde mañana y durante un mes, bajo el lema 'Te doy mi libro, me das tu libro'. Los interesados pueden intercambiar un libro suyo por alguno del medio centenar de fondos descatálogos que pone a

disposición la biblioteca y aportar un donativo voluntario de un euro.

La programación continuará mañana con la presentación del libro de Francisco Javier Martín, 'Salamanca Connection', el cuentacuentos 'Patatin Chisplin' el día 22 y el 29 una actividad especial en homenaje al libro, que contará con un desfile solidario con libros que han marcado la vida de los participantes y un debate sobre el libro en papel o electrónico, que defenderán Berta Pallares y Antonio González, respectivamente.

ALDEATEJADA

El equipo de Gobierno insiste en seguir reivindicando la construcción del colegio

El equipo de Gobierno de Aldeatejada, con su alcalde Herminio Velasco al frente, responde al PSOE sobre la negativa de la Comisión de Educación de la Junta de Castilla y León de construir un nuevo colegio en el municipio. En este sentido, lamenta "la utilización partidista hecha de un acuerdo adoptado por todos los concejales en el pleno" y recuerda al Grupo Socialista "que la Junta dejó de considerar la posible construcción cuando comenzaron los recortes del presidente Rodríguez Zapatero a las autonomías", al tiempo que insiste que "este equipo de Gobierno, sea del partido que sea la Junta, seguirá reivindicando un nuevo colegio". | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Un concurso de relatos y un encuentro literario, novedades del programa de Extensión Cultural

Otra propuesta para el trimestre es el curso de escritura creativa

EÑE | SANTA MARTA

El concejal de Cultura de Santa Marta, Francisco Miguel García, ha presentado la nueva programación de Extensión Cultural prevista para este trimestre. Un programa que arranca con propuestas novedosas, como la celebración de un concurso de relatos cortos, a petición de los miembros del Club de Lectura. Asimismo, a propuesta de este

grupo de aficionados a la lectura, el Ayuntamiento está valorando la posibilidad de desarrollar un taller de iniciación a la escritura creativa, con el fin de iniciar a sus integrantes en la creación literaria.

La última de las actividades culturales que se ofrecen para este trimestre es el encuentro literario con José Luis Díaz, autor del libro 'Kinshasa', que tendrá

lugar el día 19.

Además, se renuevan las actividades que se realizan a lo largo del curso, como las sesiones del Club de Lectura y los cuentacuentos semanales, con la novedad de que este trimestre se incorporarán nuevos artistas que participarán en el programa para ofrecer mayor variedad con la que fomentar la afición por la lectura en los niños.



Los miembros del Club de Lectura han propuesto nuevas actividades. | EÑE